

Pour. *- par Cathy Vercauteren -*
mieux

combattre la maladie



LA NUIT DES NEIGES 2012 VIENDRA EN AIDE À DES PERSONNES TOUCHÉES PAR LE CANCER OU PAR L'ATAXIE DE FRIEDREICH. DES PERSONNALITÉS BIEN CONNUES DU MONDE CINÉMATOGRAPHIQUE ONT CONFIRMÉ LEUR PRÉSENCE POUR S'ASSOCIER À CET ÉLAN DE SOUTIEN. THE 2012 NUIT DES NEIGES WILL PROVIDE SUPPORT FOR THOSE AFFECTED BY CANCER OR BY FRIEDREICH'S ATAXIA. WELL KNOWN PERSONALITIES FROM THE FILM WORLD HAVE CONFIRMED THAT THEY WILL ATTEND IN ORDER TO BE ASSOCIATED WITH THIS OUTPOURING OF SUPPORT.

Un rendez-vous à ne pas manquer à Crans-Montana ! La prochaine Nuit des Neiges, soirée caritative incontournable du Haut-Plateau, se tient le samedi 4 février prochain au centre de congrès Le Régent. Une soirée étincelante qui se déroulera dans un décor cinématographique pour soutenir cette année l'association suisse de l'Ataxie de Friedreich et la Fondation Mimi. Avec la présence confirmée du célèbre réalisateur Claude Lelouch, de l'acteur français Francis Huster et de l'humoriste suisse Yann Lambiel. Sans oublier notre fidèle maître de cérémonie Stéphane Bern qui nous fera à nouveau l'honneur de sa présence.

Au menu de cette soirée, des mets aux influences exotiques orchestrés par le grand chef Franz W. Faeh ; une animation variée visant à séduire toutes les tranches d'âge présentes à la soirée ; une décoration toujours recherchée et originale signée Daniel Emery, aux consonances, cette fois-ci, cinématographiques ; de nombreuses personnalités publiques ou moins connues mais tout aussi chères au cœur des membres du Comité de la Nuit des Neiges. Chères pour la fidélité et le soutien témoignés par ces dernières depuis de nombreuses années et pour les autres pour une fidélité en devenir. Sans oublier les sponsors, compagnons de route tels que Hublot ou Credit Suisse pour ne citer que les fidèles soutiens de longue date, sans qui une soirée d'un tel gabarit ne pourrait s'organiser !

A rendezvous not to be missed in Crans-Montana ! The next Nuit des Neiges, the major charity event on the Haut-Plateau, will be taking place at the Régent Congress Centre on Saturday 4th February next. A spectacular evening in support of the Swiss association for Friedreich's Ataxia and the Mimi Foundation, which will unfold in a cinematic décor. The presence of the well-known film director Claude Lelouch, the French actor Francis Huster and the swiss comedian Yann Lambiel has been confirmed. Not to mention our faithful master of ceremonies Stéphane Bern, who will once again be honouring us with his presence. On the menu of this soirée, dishes with exotic influences orchestrated by the great chef Franz W. Faeh ; varied entertainment that aims to seduce all the age groups present at the soirée and, as always, a carefully designed original décor by Daniel Emery, this time with cinematic overtones ; numerous well-known figures and also those who are less well-known, but just as much loved in the hearts of the Nuit des Neiges Committee. The latter loved for the faithfulness and the support that they have shown over many years and for the others, for their faithfulness in the coming years. We must not forget those loyal sponsors who have accompanied us in this venture such as Hublot and Credit Suisse, just to mention those who have been faithful for a long time, without whom an evening of such dimensions could not be organised !

www.nuitdesneiges.ch

